



✓ El “principal error” del paquete de reformas de AMLO



Después de la presentación del **paquete de reformas** del presidente **Andrés Manuel López Obrador** para el último tramo de su sexenio, este miércoles, el coordinador de los diputados de la **PRI** en San Lázaro, **Rubén Moreira**, exhibió los “errores” que calificó de “primarios” respecto de tres iniciativas enviadas por el Ejecutivo federal.

A través de su cuenta en X (antes Twitter), el **miembro del PRI** señala que entre los errores hay un artículo transitorio inexistente, al modificar el contenido de uno de los párrafos y no haber incluido el estudio de **impacto presupuestario**.

“Error en la reforma. Los funcionarios cometen un error fundamental en dos iniciativas. En términos claros, no incluyeron el impacto presupuestario; las cartas mediocres hacen referencia a un artículo inexistente y otro ajeno al tema... y el impacto presupuestario llegó días después”, puntualizó Moreira.

El exgobernador de Coahuila compartió en sus redes detalles de los “errores” en las principales **reformas** impulsadas por el gobierno denominado Cuarta Transformación, con la **reforma electoral**, judicial y de **pensiones**.

[El “principal error” del paquete de reformas de AMLO \(eseuro.com\)](https://eseuro.com)